

Association Musical Project

Le groupe



L'association Musical project (direction artistique : Remy Peyrache) travaille sur la création du premier album du groupe **Dédale, Ne perdons pas le fil**. Ce groupe est composé de trois musiciens dont un professeur au Conservatoire à Rayonnement Départemental, un ingénieur du son et un ingénieur lumière. Le groupe a choisi le nom **Dédale** pour cette difficulté de définir leur musique, ce mot évoque un dédale de sentiments, de mélodies et de voix. **Dédale** est influencé par des artistes comme Bashung, Fersen et puise ses mélodies dans des univers allant de la valse au rock en passant par le traditionnel. Le groupe mène des actions auprès des publics dits « empêchés » dans les hôpitaux et les prisons.

L'objectif de cet album est de partager leur musique avec le public mais aussi de se professionnaliser. L'enregistrement se déroulera au MC studio de Green Piste records au premier trimestre 2014 et la sortie de l'album est prévue pour fin avril.



Aides Attribuées 2012/2014

	AIDE A LA CREATION	AIDE A LA DIFFUSION
2012	1 000€ pour l'album de Lo Radzouka	
2014	2 000 € pour l'album de Dédale	

Dates des représentations Haute-Loire 2014

Sortie de l'album prévue en avril 2014

Association Musical Project - 20 place du Breuil- 43000 LE PUY EN VELAY

Tel : 06 30 77 52 13

mail : dedalegroupe@gmail.com

Direction artistique : Remy PEYRACHE